

Israël attaque des localités de la Bande de Gaza



Gaza, 27 juin (RHC)- Israël a bombardé deux positions du mouvement Hamas dans la Bande de Gaza sous prétexte d'une présumée attaque aux missiles provenant de cette région palestinienne.

Achraf al Kedra, porte-parole du ministère palestinien de la santé a précisé que l'impact des projectiles n'a pas fait de victimes.

Un communiqué du mouvement de résistance Hamas a accusé les autorités israéliennes de fabriquer des prétextes pour justifier ces attaques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133912-israel-attaque-des-localites-de-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba